

AWDI

Kapolsek Kotabaru Mendadak Tes Urin Anggotanya Dalam Upaya Peningkatan Profesionalitas Kerja

[KARAWANG - KARAWANG.AWDI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.AWDI.OR.ID)

Dec 17, 2024 - 22:09



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya mendukung dan meningkatkan

profesionalitas anggotanya, Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat menggelar tes urine mendadak bagi beberapa personilnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk menciptakan Kepolisian yang bersih serta bebas narkoba, juga memastikan integritas anggota dalam menjalankan tugas.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. memimpin langsung pelaksanaan tes urine ini.

Kapolsek menjelaskan, kegiatan ini bertujuan untuk memastikan semua anggota dalam kondisi fisik dan mental yang prima, serta bebas dari penyalahgunaan Narkoba.

“Kepercayaan masyarakat terhadap Polri sangat penting, jangan sampai ada personil Polri terkhusus personil Polsek Kotabaru yang terlibat dalam penggunaan, menyimpan ataupun melakukan peredaran Narkoba itu sanksinya jelas PTDH,” tegasnya Kapolsek.

Tes urine dilaksanakan oleh beberapa personil Polsek Kotabaru secara random dan dilakukan secara mendadak untuk menjamin hasil yang valid dan transparan, dari hasil kegiatan ini personel yang mengikuti tes dinyatakan Negatif dari penggunaan Narkoba.

Kapolsek menambahkan bahwa pengawasan internal semacam ini akan terus dilakukan secara berkala.

“Kami ingin memberikan contoh yang baik bagi masyarakat dan memperkuat kepercayaan publik terhadap Kepolisian sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan,” jelasnya Kapolsek.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polri untuk menjaga Integritas dan Profesionalisme.

Dengan personel bebas Narkoba, Polsek Kotabaru semakin siap dan memastikan situasi keamanan tetap kondusif dan terkendali, ini adalah pesan kuat bahwa Polri berkomitmen untuk menjaga kepercayaan masyarakat dan mewujudkan Kepolisian yang bersih dan terpercaya.

#polsek Kotabaru

#polres Karawang

#iptu Suherlan

#akbpedwarzulkarnain